

Events Topics 《町内イベント&えひめ南予いやし博2012》

秋の大収穫祭&ゆずまつり 11月3日(土)

11月3日、道の駅・日吉夢産地において、「秋の大収穫祭&ゆずまつり」が開催されました。

会場には、色鮮やかなゆずを初めとする品評会に出された季節の農林産物がずらりと並び、訪れた人たちの目を楽しませていました。

また、箸を使った栗拾いなどのゲームも行われ、我こそはと次々と挑戦者が出現。そして、そこには自然と人が集まり、挑戦者を応援する温かい声援と笑顔が溢れていきました。

他にも、特設ステージ上での武左衛門太鼓、ダンスや歌などの発表やさまざまな団体の出店なども軒を連ね、訪れた人たちとともに収穫の喜びを味わっていました。

1_品評会に出されたゆず
2_箸を使って栗拾いに挑戦。何個拾えるかな
3_日吉・コールナチュレによる合唱



2



3

道の駅 森の三角ぼうし いやし彩り祭り 10月13日(土)



1_「にゃんよ」と「まくまん」と記念撮影
2_秋の味覚「鬼のいもたき」に舌鼓

10月13日、道の駅・森の三角ぼうしにおいて、「いやし彩り祭り」が開催されました。

会場には、「きほくん」と「きじの助」とともに、南予のゆるキャラ「にゃんよ」と愛媛マンダリンパイレーツの「まくまん」も登場。ゲーム・クイズ大会や縄跳びチャレンジ大会にも挑戦するなど、多彩なパフォーマンスで会場を湧かせました。

また「鬼のいもたき」や特産品の販売も行われ、多くの来場者で賑わいました。

きほく芸能祭り&えひめ南予いやし博2012 いーYO!なんYO!きなはいYO! 10月27日(土)

きほく芸能祭りは10月27日、広見体育センターにおいて開催されました。

今年は、いやし博関連事業「えひめ南予いやし博2012・いーYO!なんYO!きなはいYO!」との共同開催で実施し、町内だけでなく宇和島市や愛南町などから、「七鹿おどり」や「荒獅子」などさまざまな伝統芸能が集結しました。ステージで繰り広げられる勇壮で、雅な舞や演奏の数々に、会場からは割れんばかりの拍手が沸き起きました。



1



2

1_家串祭り保存会の「荒獅子」の舞
2_鬼北文楽の一場面

森の四万十自然学校 卒業式～いつでもここへ帰っておいで～ 11月3日(土)



1



2

1_清水さんを迎えて「未来へのまちづくり」トーク
2_熱唱するレーモンド松屋さん

森の四万十自然学校卒業式は11月3日、道の駅・虹の森公園で行われました。

式では、甲岡秀文鬼北町長、阪本壽明松野町長、そして清水国明校長が、「未来へのまちづくり」と題してトークを展開。甲岡鬼北町長が「この地域を知ってもらい、また来たいという気持ちが芽生える地域づくりをしていきたい」と話すと、清水校長先生は「みんなの受け入れてくれる雰囲気がすごく温かかった。ずっと暮らすなら、絆で繋がったこんな町がいい」と感想を述べました。また「これを機にもっといい町にしていってほしい」と、これから的发展に期待を寄せていました。

当日は、歌手のレーモンド松屋さんのライブや、予土うまいもの合戦も行われ、訪れた人たちを楽しませていました。

翌日4日には、愛南町で「えひめ南予いやし博2012」の閉幕式も行われ、4月の開幕以来繰り広げてきた南予の一大イベントが幕を閉じました。